

Maskenpflicht an der Luise bis zu den Herbstferien

31.08.2020 19:49

Das Land NRW hat angekündigt, dass die Maskenpflicht zum 01.09.2020 aufgehoben wird. Als Schule sind wir offiziell noch nicht informiert worden (Stand: 31.08.2020). Diese Entscheidung hat uns beunruhigt, da wir froh und glücklich sind, unsere Schüler und Schülerinnen in der Schule beschulen zu können. Auch sind wir stolz auf unsere Kolleginnen und Kollegen, von denen sich niemand wegen einer coronarelevanten Vorerkrankung abgemeldet hat.

Mit dem Wegfall der Maskenpflicht ist zu befürchten, dass einige Schülerinnen und Schüler wegen Vorerkrankungen oder Erkrankungen von Angehörigen nicht am Unterricht teilnehmen können und auch zahlreiche Kolleginnen und Kollegen mit gravierenden Vorerkrankungen aus Schutz vor einer Ansteckung nicht mehr länger Präsenzunterricht erteilen können.

Aus diesem Grund hat unser Eilausschuss, der sowohl aus Schulleitung, Kollegiums-, Schüler- und Elternvertretern besteht, beschlossen, die Maskenpflicht an der Luisenschule zunächst bis zu den Herbstferien aufrecht zu erhalten. Diese stellt nicht nur einen Schutz vor einer Corona-Infektion dar, sondern gleichzeitig auch einen Schutz gegen zahlreiche Infektionskrankheiten, die gerade in den Herbstmonaten drohen.

Während der Klassenarbeiten und Klausuren brauchen am Platz keine Masken getragen zu werden.